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Autor: Ver. Baianinho
  

Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Diretor da Funec, Silvino Rodrigues Ribeiro, para que seja tomada providencias em relação a
luz do campo localizado no Cravo Vermelho.

 

 

Justificativa:

Tal requerimento faz-se necessário uma vez que o local esta a mais de 30 dias com a luz do campo ligada
24 horas, dia e noite, gerando assim gastos desnecessários para a Prefeitura Municipal de Corumbá.

  
SALA DAS SESSÕES, 11 de Dezembro de 2017

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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